

OPINI PUBLIK

Kunjungi Kantor MUI Kota Mataram Kapolresta Jalin Silaturahmi Perkuat Kamtibmas.

Syafruddin Adi - MATARAM.OPINIPUBLIK.ID

Jul 26, 2022 - 19:45



Mataram NTB - Dalam menjaga keamanan ketertiban masyarakat kembali Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melakukan kunjungan rangkaian kegiatan silaturahmi, kali ini menuju Kantor MUI Kota Mataram di Jalan Udayana No 1-3 Komplek Masjid Hubbul Wathan Islamic Centre NTB. Selasa, (26/07).

Kunjungan silaturahmi tersebut disambut Ketua MUI Kota Mataram TGH. Abdul Manan.Lc bersama Sekretaris MUI Kota Mataram Lalu Sulman Riady SE, sedangkan Kapolresta Mataram didampingi oleh Kasat Bimmas Kopol M. Tauhid SH beserta Bhabinkamtibmas Dasan Agung Aiptu Ahmad Yani.

Ketua MUI mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kapolresta Mataram atas kunjungan silaturahmi pada siang hari di Kantor MUI (Majelis Ulama Indonesia) Kota Mataram. "Alhamdulillah atas silaturahmi kita pada hari ini menambah kehangatan sinergitas hubungan kita untuk mewujudkan kota Mataram situasi yang kondusif, sambutannya

" Kami dari MUI Kota Mataram tetap akan mensupport mendukung tentang keagamaan apabila kami nantinya dibutuhkan untuk sinergitas kita, tambah H. Abdul Manan.

" Kami juga berterimakasih yang sudah menerima kami dengan hangat semoga silaturahmi ini akan tetap terus terjaga. Tujuan kami adalah untuk saling memberikan pelajaran dan pengalaman yang sudah tentunya untuk menjaga kamtibmas.

Saya mohon doa restu dan dukungannya selama saya bertugas disini, insya Allah saya akan programkan Safari Kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas saya yang muslim setiap sholat Jumat, Dzuhur dan Ashar ", terang Kombes Pol Mustofa.

" Untuk sholat berjamaah di Masjid di wilayahnya sambil memberikan himbauan/pesan-pesan Kamtibmas. jika nanti MUI Kota Mataram ada kegiatan yang akan mengundang saya silahkan saja, undang saya bisa langsung melalui Kasat Binmas atau menghubungi saya, insya Allah saya akan menghadiri, pungkas Kapolresta.

Kemudian kegiatan dilanjutkan dengan ramah tamah oleh para remaja Pengurus Masjid dan selanjutnya dilakukan sesi foto bersama.(Adb)